

MONICIÓN DE ENTRADA

Hoy, domingo, celebramos la Solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, con el que cerramos el año litúrgico.

Pero este es un rey especial, porque su tarea, como la de un buen pastor, es cuidarnos, reparar nuestras fuerzas, conducirnos a fuentes tranquilas...

Y nos pide algo especial: que seamos como él, tengamos su misma mirada de misericordia y prestemos atención al hambre y la sed, al desarraigo, a la desnudez y a la falta de libertad de las personas con las que convivimos.

SALMO



ORACIÓN DE LOS FIELES:

Animador: Al celebrar la Solemnidad de Jesucristo, Rey del Universo, presentemos al Padre nuestras plegarias, para que el mundo se renueve en justicia, amor y servicio.

- Por todos los que formamos la Iglesia, para que seamos siempre testigos valientes de la verdad de Cristo en el mundo. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por nuestro país, por todos los que en él vivimos, para que Cristo, Rey del Universo, sea quien reine en nuestras vidas, en nuestras familias y en toda nuestra sociedad. **ROGUEMOS AL SEÑOR.**
- Por todos los que han abandonado la práctica y vivencia de la fe y siguen a otros dioses y reyes, para que descubran el Reino de Jesucristo; reino de amor y de verdad, de justicia y de paz. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por los que sufren en su cuerpo o en su espíritu, para que la situación que padecen provoque en nosotros la auténtica caridad fraterna. **ROGUEMOS AL SEÑOR**
- Por cada uno de nosotros, por nuestra Unidad Pastoral, para que vivamos cada día más unidos a Jesús, nuestro Rey y Señor y seamos portadores de los valores de su Reino. **ROGUEMOS AL SEÑOR**

Animador/a) Acoge Padre, esta oración que te hemos presentado y no olvides las que se han quedado en nuestros corazones. Por Jesucristo nuestro Señor, Rey del universo. Amén.

SUGERENCIA PARA QUIEN ENSAYE EL SALMO

Lo que sigue es una propuesta de explicación a los fieles del sentido que tiene el salmo en el conjunto de las lecturas del día. El salmo de hoy (23) es la expresión del creyente que ha experimentado la cercanía, protección, bondad y misericordia de Dios: "El Señor es mi pastor, nada me falta"

UN REY DE AMOR SOLIDARIO

Recordamos a Jesús,
como REY del Universo:
un Rey de amor solidario
con los pobres y pequeños

Jesús es un Rey distinto:
sin palacios ni cortejos,
sin lujos y sin coronas,
sin soldados ni armamentos.

Jesús reina, porque sirve
a los últimos del Pueblo.
Todos que no quiere nadie
son siempre sus predilectos.

Él se acerca a los hambrientos,
sedientos y forasteros,

a los que marchan desnudos,
a prisioneros y enfermos.

Y nos invita a nosotros
a seguir su mismo ejemplo:

"Lo que hagáis con los humildes,
lo hacéis conmigo, el Maestro".

Es muy fácil contemplar
a Jesús dentro del Templo,
pero nos cuesta adorarlo
en los pobres sin derechos.

¡Que, en el examen final,
no saquemos un "suspenso"!

Sólo, Señor, con amor,
se puede entrar en tu Reino.

J.J. Pérez Benedi.